

CAU baut Fahrradmobilität aus

Sebastian Starzynski, klik



Neue Fahrradbügel am Christian-Albrechts-Platz. Fotos: J.Haacks, Uni Kiel ► [Größere Ansicht](#)

Zum Jahreswechsel wurden im Bereich Audimax und Mensa 1 neue Fahrradbügel aufgestellt. Dafür wurden die alten Bügel abgebaut und an anderen Stellen auf dem Campus wieder montiert und bestehende Stellplätze nachverdichtet. Die neuen Fahrradbügel wurden in Abstimmung mit dem Denkmalschutz ausgewählt und werden zukünftig auch bei allen Neubauprojekten auf dem Campus verwendet.

Die neuen Modelle haben zwei Vorteile: Erstens ist der Abstand zwischen den Bügeln etwas größer, so dass es einen höheren Komfort beim Abstellen der Räder gibt. Dadurch können, zweitens, mehr Fahrräder sicher abgestellt werden. Ebenso erleichtert die neue Abstandsbreite die so genannte Hartbelagspflege im Bereich der Fahrradständer.



Mehr Platz, stabilere Abstellung, leichtere Pflege – die neuen Bügel haben diverse Vorteile. ► [Größere Ansicht](#)

Insgesamt werden auf dem Campus nun mehr Fahrradabstellplätze zur Verfügung stehen. Die »alten« Fahrradbügel werden derzeit auf dem Campus verteilt (bspw. im Bereich Sportforum oder auch an der Technischen Fakultät). Im Zuge der Umgestaltung des Vorplatzes am Hochhaus werden auch hier die noch verbliebenen alten Fahrradbügel abgebaut und neue Bügel montiert.

Um auch zukünftig die Fahrradmobilität auf dem Campus zu stärken, werden im Zuge der Neubauten vor allem im oberen Campusbereich mehr Fahrradbügel gebaut als für das einzelne Gebäude nötig wäre. Damit soll zu einer allgemeinen Entspannung im gesamten Einzugsgebiet beigetragen werden.

Weitere Informationen zur Stärkung der Fahrradmobilität auf dem Campus finden Sie hier:

► [Neue und überdachte Fahrradständer für die CAU](#)



Anblick vor dem Audimax ► [Größere Ansicht](#)